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magixx：我们没想到BIG在Nuke上表现得这么好

 

Team Spirit的CS:GO选手magixx在队伍战胜BIG之后，接受了采访，聊了
一下比赛中的情况。

“我不认为我们在阿努比斯上对BIG了解得很透彻，我们在进攻方打得
不错，但他们在这张地图上打了许多比赛，我们本可以有更多的素材去
准备与他们的交手。我们就开了一次会，BIG是一支准备工作做得十分
充足的队伍，他们因此而变得更加优秀，可惜他们没有我们在阿努比斯
上的任何信息。

最后阿努比斯变成了图三，虽然我们给了BIG几次残局机会，但总的来
说，一切都还不错。

                                1 / 2



https://dqcm.net/
 

我们决定选择Nuke是因为BIG在这张地图上没有很好的成绩，但我们没
想到他们打得这么好。“

Team
Spirit以2-1的比分击败了BIG，接下来他们将会在明日2：30对阵Team
Liquid。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16756738527135.html
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